

# Strafvollzugs-Bedienstete verteidigen »Liebes-Zellen«

## Ortsgruppe Bielefeld-Oberems blickt auf 2009 zurück

Von Ludmilla Ostermann  
(Text und Foto)

Ummeln (WB). »Die Besuche von Angehörigen in Langzeitbesuchszellen sind wichtig für Häftlinge. Eine Abschaffung kann ich nicht unterstützen.« Auf der Jahreshauptversammlung des Ortsverbandes der Strafvollzugsbediensteten Bielefeld-Oberems machte Klaus Jäkel seine Position deutlich.

Damit ging der NRW-Landesvorsitzende des Bundes der Strafvollzugsbediensteten Deutschlands (BSBD) im Gasthof Gröppel auf die jüngsten Ereignisse in der JVA Remscheid ein. In der vergangenen Woche hatte ein Häftling dort seine Freundin während eines gemeinsamen Besuches in der nicht überwachten »Liebeszelle« getötet. »Das Konzept hat sich bislang stets bewährt«, sagte Jäkel. »Private Langzeitbesuche

sind ein wichtiger Pfeiler zur Resozialisierung der Häftlinge.«

Während der Jahreshauptversammlung wählten die Mitglieder des Ortsverbandes Bielefeld-Oberems einen erweiterten Vorstand. Seit diesem Jahr gehört die frühere Anstalt Brackwede II, das heutige Hafthaus Ummeln, zur JVA Senne. Mit der Fusion sollen die neuen Mitglieder auch im Vorstand vertreten sein. Die Anwesenden wählten Uwe Meyer als Stellvertreter in den Vorstand. Weitere Fachschaftsvertreter aus dem Hafthaus Ummeln folgten mit

Jens Franta, Andreas Jakob und Peter Schuhmann.

Vorsitzender Ulrich Biermann zog in seinem Jahresbericht ein positives Fazit und gab einen Ausblick auf kommende Termine: »Geplant ist eine Studienfahrt nach Königswinter im Juni. Wir erwarten eine rege Teilnahme.« In einem feierlichen Akt würdigte der Vorsitzende langjährige Mitglieder. Die Geehrten sind: Richard Schwietert, Rolf Johannknecht und Burkhard Hoell (25 Jahre) sowie Hans-Georg Badura und Theodor Gachtrup (40 Jahre).



Der neu erweiterte Vorstand der Strafvollzugsbediensteten im Ortsverband Bielefeld-Oberems (von links): Annette Strake, Rolf Schröder, Bernhard Grimmert, Peter Schumann, Carsten Walter Schreier, Jens Franta, Uwe Meyer, der stellvertretende Anstaltsleiter der JVA Senne Friedhelm Sanker, Julia Gerlach, Ulrich Biermann und Oliver Buschmann.